
REQUERIMENTO Nº 01/2024

Autoria do Vereador

FLAVIO FREITAS

O Vereador abaixo subscrito, fundamentado no
que preceitua os Artigos 173 e 175 do Regimento Interno desta Casa de Leis e,
após  ouvir  o  soberano  plenário,  REQUER  ao  Prefeito  Municipal  Senhor
Pascoal  Alberton,  informações  sobre  cronograma  de  continuidade  dos
trabalhos de pavimentação asfáltica da Estrada Paulo Vicente da Silva.

Justificativa: Oral em Plenário

Sala das Sessões, aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e

vinte e quatro

Flavio Freitas

Vereador


